

# Große Songs, große Stimme

Horizonte-Festival: Julia Neigel Duo gastiert am 11. März im Bremervörder Rathausaal

**BREMERVÖRDE.** Mit „Schatten an der Wand“ und dem Namen Jule Neigel auf dem Cover wurde sie im Jahr 1988 zum Star. Heute hat die mittlerweile 49-Jährige den Kosenamen abgelegt und hört längst wieder auf Julia – so, wie es auch in ihrem Pass steht. Das ist längst nicht alles, was sich geändert hat, eines aber ist geblieben: Die Sängerin und Songschreiberin verfügt über eine der größten Stimmen der deutschen Musikszene. Am Freitag, 11. März, gibt sie im Rahmen des Horizonte-Festivals eine Kostprobe davon in Bremervörde.

Würde man sich mit Julia Neigel in einer Bar treffen, um mit ihr über ihr Leben und ihre Erfahrungen als Musikerin zu sprechen, würde es wohl so enden, dass man noch dort sitzt, wenn der Wirt schon die Stühle hochstellen will. Also würde man mit ihr noch den Sonnenaufgang bewundern und sich die spannenden Geschichten aus ihrem bewegten Leben anhören.

Das können die Macher des Horizonte-Festivals nicht anbieten, aber eine musikalische Reise durch eben dieses spannende Le-

ben. Am Freitag, 11. März, um 20 Uhr wird sie zusammen mit ihrem Gitarristen als Julia Neigel Duo die Bühne des Bremervörder Ratssaales betreten.

Musik war schon immer ein wichtiges Thema im Leben der in Sibirien geborenen Sängerin. Mit nicht mal 20 Jahren stieg sie bei der Mannheimer Cover-Soulband The Stealers ein und fand so viel Anerkennung, dass die Band zur Jule Neigel Band wurde und die selbstkomponierten Songs der jungen Künstlerin spielte. Schon der erste selbstgeschriebene Song wurde zu ihrem wohl bekanntesten Hit: „Schatten an der Wand“.

## Julia Neigel ein Alien?

Quasi über Nacht wurde aus der jungen Frau der neue Stern am deutschen Musikhimmel. Die Fachpresse feierte sie, es hagelte Preise und Ehrungen. Es folgten erfolgreiche zehn Jahre auf Tournee im In- und Ausland sowie sechs Alben. In dieser Zeit manifestierte Julia Neigel ihren Ruf als „Königin unter den deutschen Sängerinnen“. Udo Lindenberg beschrieb sie einmal als „außerirdische Erscheinung, die über eine

Performance verfügt, die einen umhaut“.

Nun steht sie wieder auf den Bühnen des Landes und glänzt mit ihren Programmen. Egal, ob in Begleitung einer Gitarre oder eines Flügels – ihre neuen Songs erzählen Geschichten aus dem Leben und natürlich auch aus dem Leben der Julia Neigel. Große Songs, gesungen von einer der größten Stimmen des Landes.

Nicht nur die Macher des Horizonte-Festivals, sprich: der Kultur und Heimatkreis Bremervörde, der Verein „Tandem – Soziale Teilhabe gestalten“ sowie die Stadt Bremervörde, dürften sich auf das Gastspiel von Julia Neigel in der Oststadt freuen, sondern auch alle Musikbegeisterten. (alg)

## Auf einen Blick

- › **Was:** Julia Neigel Duo, Konzert im Rahmen des Horizonte-Festivals
- › **Wann:** Freitag, 11. März, 20 Uhr
- › **Wo:** Ratssaal Bremervörde
- › **Karten:** erhältlich in der Buchhandlung Morgenstern, der Tourist-Information Bremervörde und online im Ticket-Shop der Sparkasse Rotenburg-Bremervörde ([www.spkrb.de](http://www.spkrb.de)).

**Julia Neigel.**  
Foto: bz

